
【本报讯】佐科维总统于6
月22日中午在东加省北八纳
栈巴塞县视察 Sepaku Semoi
水库和Persemaian Mentawir水
库建设项目时表示，有了上述
两座水库，就可表明新国都努
山达拉基本设施建设项目已
经开始，然后从麻里巴板高速

公路的主干道在下个月也将
开始动工。

佐 科 维 强 调 说 ，有 了
Persemaian Mentawir 水库，表
明新国都的建设也跟着关注
保护自然环境，还有水库的原
水经过处理之后，就可满足
150万人口对水的需求，而且

将来所供应的水可直接饮用。
公共工程及民居部长巴

苏基（Basuki Hadimuljono）也
有同样的见解。他说：“新国
都的水是可直接饮用，不然何
必要把国都搬到这里来。”

除此之外，佐科维总统还
要求，Sepaku Semoi水库的施

工，比原先计划更快完成。
按原先计划，这座水库要在

2023年12月才能竣工，然而公
共工程及民居部水力资源总署
长查洛特（Jarot Widyoko）承诺，
2023年1月或2月将可完成。

除了佐科维总统之外，
前来参观Sepatu Semoi水库的

国家高官，其中有国会议长
普安（Puan Maharani）、国务秘
书部长普拉迪诺（Pratikno）、
投 资 部 长 巴 赫 里 尔（Bahlil
Lahadalia）、新国都管理机构
主任庞邦（Bambang Susanto-
no）和东加省长伊思兰（Isran
Noor）等。 （Sm）
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两大水库可满足150万人对原水需求

总统将出访基辅和莫斯科
在艰难情况下对世界局势作出贡献

【本报讯】印尼外交部长蕾
特诺在周三（22/6）的媒体声明
中表示，佐科维总统计划访问
乌克兰基辅和俄罗斯莫斯科。

她说，这次对两国的访问
是在不正常的情况下进行
的。我们知道这种情况仍然
非常矛盾，世界也了解现有问
题的复杂性。

蕾特诺表示，这次访问是
佐科维对世界局势作出贡献的
一种形式。原因是，两国之间
的战争对许多国家，尤其是对
发展中国家和低收入国家都有
影响，比如引发粮食危机。

蕾特诺说，佐科维将继续
努力推动世界和平。她解释
说，尽管形势艰难，问题复杂，
但印尼作为二十国集团（G20）
第20任轮值主席和联合国秘
书长组建的全球危机应对小
组冠军小组成员，佐科维总统
选择努力作出贡献，而不是保
持沉默。

通过这次有计划的出访，
佐科维将成为第一位在艰难
情况下访问乌克兰和俄罗斯
的亚洲领导人。

在访问基辅和莫斯科期
间，佐科维总统将与乌克兰总
统泽连斯基和俄罗斯总统普
金会面。

外交部长蕾特诺还表示
表示，佐科维总统已收到邀请
函，将出席 2022 年 6 月 26 日
至 27 日在德国举行的7国集
团（G7）峰会。

我国将与印度、南非、塞内
加尔和阿根廷一起作为 G7 伙
伴国，一同出席G7峰会。

蕾特诺周三（22/6）发表新
闻声明说，在 G7 伙伴国峰会
上，将讨论的问题之一是粮食
问题。正如我所说，粮食、能
源和金融问题最近一直成为

世界的话题。
她解释说，尽管战争在乌

克兰进行，但它的影响是全世
界都能感受到的。我们都了
解乌克兰和俄罗斯在全球食
品和能源供应链中的地位。

蕾特诺援引世界粮食署/
粮农组织的一份报告称，乌克
兰和俄罗斯两国之间的战争，
导致所有国家的食品价格都
出现了上涨。这种情况被认
为越来越危险，特别是对于发
展中国家和低收入国家。

在德国G7峰会的引领下，
蕾特诺外长也提到了佐科维利
用可用时间与世界各国领导人
建立联系的计划。

蕾特诺说，总统还将在七
国集团峰会期间与七国集团
领导人和受邀国家领导人举
行双边会谈。她坦言，总统已

经收到了双边会谈的请求，当
然会尽可能安排。

（Irw）

佐科维总统再提及燃油津贴开支庞大佐科维总统再提及燃油津贴开支庞大
66 月月 2222 日日，，佐科维总统在国会议长普安佐科维总统在国会议长普安（（左左））等陪同下等陪同下，，准备从苏加诺准备从苏加诺
哈达国际机场出发前往东加省哈达国际机场出发前往东加省，，并视察新国都的建设工程并视察新国都的建设工程。。当时他在当时他在

讲话中再次提及我国燃油津贴开支过于庞大讲话中再次提及我国燃油津贴开支过于庞大。。
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丽斯玛：牛头党不仅要胜选
同时还要实现我国更美好的未来
【本报讯】斗争民主党

文化部主席丽斯玛（Tri
Rismaharini）于 6 月 22 日
在该党雅加达南区 Len-
teng Agung的校表示，在今
年牛头党第二届全国工作
会议中，不仅讨论有关筹
备及 2024 年大选获胜的
政治计划，同时也讨论我
国政治的长期计划，以实
现我国更美好的未来。

丽斯玛说：“我们确实
必须获得民心，然后我们
必须向民众解释我们要建
设的概念，以使大家具有
共同的愿景和目标。我们
不是仅要获胜，然而是如
何实现更美好的未来。”

这位我国现任社会部
长举例称，如今她正在专

注于解决粮食问题，并积
极实施种植稻谷和水果的
工作纲领。她说：“仍在进
行的过程中，在几个地区
已感受到其成果。”

丽斯玛也传达了在巴
布亚阿斯玛特（Asmat）地
区出现水荒的问题，此前
阿斯玛特族人仅仰赖雨
水来取水，如今当地居民
已使用盐水蒸馏器把海
水蒸馏成淡水。她说：

“我深信通过培养或辅导
落后地区的居民，我们的
国家将会发展进步。”

丽斯玛也分享了有关
她历任泗水（Surabaya）市
长 时 为 市 民 脱 贫 的 经
验。当时泗水的贫困率
达32%，她至今仍为小市

民的奋斗取得不错的
效果。她说：“昨天我
看 到 中 央 统 计 局
（BPS）的研究称，脱贫
率不在4%以下。那又
如何呢？如果我们往
后能正确地处理，那
就是一种力量。我们
不需要做的很大，然
而最重要的是如何能
满足我们的日常需求
才是基本的问题。”

（Ing）

查洛特提醒阿尼斯应实现承诺
加紧完成在雅加达未达标的计划和责任

【本报讯】雅京前省长查
洛特向任期将于 2022 年 10
月届满的现任雅京省长阿尼
斯传达了多项记录。查洛特
认为，阿尼斯应该加紧实现他
对雅加达未完成的承诺和责
任。

查洛特周三（22/6）在雅京
南区 Lenteng Agung 的斗争民
主党党校中说，10月份任期结
束，还剩下几个月，阿尼斯应该

加紧完成竞选时承诺的计划和
责任，这应该是重点。

另一方面，这位斗争民主
党中央理事会主席认为，在这
个时候，许多政党人物到他的
官邸拜访阿尼斯是正常的。

不过，查洛特希望所有这
一切访问有助于阿尼斯完成

他作为区域负责人的职责。
又讯，斗争民主党中委会

主席查洛特周三（22/6）在雅加
达建市 495 周年庆典上向雅
京省长传达了许多希望。

特别是希望雅京政府加
紧实现在2017年地方首长竞
选期间作出的承诺。

查洛特还表示，适逢雅加
达495周年纪念期间，大家必须
反省，必须评估。我们为雅加达
做了什么，人民享受到什么。雅
京政府在竞选期间承诺的计划
和责任，是否已全部兑现？

查洛特随后透露了雅加
达现状的记录，他说他感到很
担心，因为首都雅加达的空气
污染是世界上最严重的。

（Irw）

大马武装部队总司令访问印尼航天公司
马来西亚武装部队总司令丹斯里阿芬迪旺
（Tan Sri Dato' Sri Haji Affendi bin Haji Buang/

中）于 6 月 22 日访问西爪哇省万隆的印尼航天公
司，并准备购买两架军用的 CN 235 型飞机。
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